



## **AMÉRICA - 600 millones de niñas son víctimas de la violencia y se ven obligadas a casarse para sobrevivir**

Bogotá (Agencia Fides) - De los 600 millones de niñas adolescentes que viven en países en vías de desarrollo, muchas siguen siendo invisibles para las estructuras y los programas nacionales. Millones de ellas viven en la pobreza, son víctimas de discriminación de género y de desigualdad, están sujetas a diversas formas de violencia, abusos y explotación, incluido el trabajo infantil y el matrimonio precoz. América Latina y el Caribe es la única región donde en algunos países se registran tasas de fecundidad adolescente que, en lugar de disminuir, son estables o van en aumento. Actualmente, la tasa media en el grupo de edad entre los 15 y 19 años es de 70,5 por cada 1000 nacidas. Muchas quedan embarazadas prematuramente, se dedican a la crianza de los hijos, se casan